



にじぐみだより

一学期後半がスタートしました。夏休みも終わり、クラスの友達みんながそろい「プールいってきたよ」「ホテルにお泊りしてきたよ」など夏休みの楽しかった出来事を友達や保育者に話していました。11月に予定している運動会に向けて、練習も入ってくるので熱中症に気を付け休息を入れて取り組んでいきたいと思います。



今日のメニューを発表します

小学校に向けて、エプロンと三角巾を身に付け給食の配膳を始めています。

ご飯やおかず、和え物、みそ汁など自分達でよそことを初めて経験する子もありますが、友達に「少なめがいい?」「多めに入れる?」と食べられる量を尋ねてこぼさないように慎重によそえるようになってきました。



いらっしゃいー
いらっしゃいー

美味しいたこ焼きありますよ～

お祭りごっこ

夏ならではの遊び「お祭りごっこ」を目標に年下の友達と力を合わせて色々なお店作りを行いました。二日間行い、お店さんとお客さの役割を交代しながらみんなで楽しむことができました。お買い物はペアを作り、年下の友達に優しく面倒を見たりすることが出来ました。

魚捕ったぞ～



- ・つは るきあさん
体を動かすことが好きで、元気いっぱいな子。
- ・てるや ちあさん
年下の友達の面倒を見てくれる優しい子。
- ・ひが いちかさん
手が器用で製作がとても上手な子。

3歳児と一緒にスライム遊びを楽しみました。不思議な感触を触ってみて「冷たい」「ぬるぬるする」など子ども達の様々な反応が見られました。好きな形を作って友達や年下の友達にも見せ合って発見を楽しんでいました。